



Simposio Internacional de Alergia a Himenópteros



Queridos Compañeros,

Del 24 al 26 de Octubre celebramos en Granada el primer Simposio de alergia a Himenópteros en la historia de la SEAIC.

El grupo de Alergólogos que forman los Comités Científico y Organizador, hemos trabajado con gran ilusión desde nuestra designación, hace ahora dos años para conseguir una reunión atractiva, que alcance niveles de excelencia científica en un marco incomparable como es la Ciudad de Granada.

Se hablará de avances en el diagnóstico y tratamiento de este campo tan único y específico de nuestra especialidad. Daremos un paseo por la alergia a veneno de himenópteros con exposición de colmenas, útiles de apicultura, identificación de insectos y mucho más.

Y además compartiremos momentos, vivencias, en una ciudad irrepetible cuyo patrimonio histórico y artístico hace de la antigua capital del Reino Nazarí una auténtica joya para los amantes del arte.

No puedes perdértelo.

Te esperamos en Granada.

Dr. José Fernando Florido López

Dr. Julián López Caballero

Coordinadores del Comité Organizador Local

Dra. Aranzta Vega Castro

Dr. Lluís Marquès Amat

Coordinadores del Comité Científico